
 
 

 

Einladung zur Abschlussveranstaltung Inkluevo 

„Bildung in allen Farben – jetzt wird gefeiert!“ 

07. März bis 08. März 2026 

In der Jugendherberge Köln-Riehl 
 

Worum geht es? 
Wir laden Sie und Euch herzlichen ein! 

Wir feiern das Ende vom Projekt Inkluevo.  
Inkluevo bedeutet: Inklusive Erwachsenen-Bildung vor Ort.  

Das heißt: Alle erwachsenen sollen lernen können – auch Menschen mit viel Unterstützungs-Bedarf.  

 

Vier Jahre lang haben viele Menschen in NRW zusammengearbeitet.  

Wir haben neue Bildungs-Angebote gestaltet.  

Oder wir haben Bildungs-Angebote inklusiv gestaltet.  

Und wir haben Partner gefunden. 

Partner sind bei uns zum Beispiel die Stadt-Bibliothek und Volkshochschulen.  

Mehr als 50 Bildungs-Angebote sind entstanden.  

 

Das können Sie bei der Abschluss-Feier erleben 
Sie können vieles selbst ausprobieren: Tanz-Kurse, Schreib-Werkstatt, Gemüse haltbar machen 

(Fermentieren), Grenzen setzen, Mitmach-Geschichten. Und vieles mehr! 

Am Abend feiern wir gemeinsam im Zirkus-Zelt eine Party. Mit Musik, Tanz und guter Laune! 

 

Wer kann mitmachen?  
Alle sind herzlich willkommen! 

Vor allem erwachsene Menschen mit Behinderung. 

Aber auch: Interessierte aus der Umgebung und Alle, die Lust auf Bildung und Begegnung haben.  

 

Wir freuen uns riesig auf zwei bunte Tage mit Ihnen! 

 

Herzliche Grüße 

Janine Helm (Projektleitung Inkluevo)       

 

 

 
Weitere Informationen unter www.leichte-sprache.lvkm-nrw.de 

Einfach gut  

 gebildet! 

http://www.leichte-sprache.lvkm-nrw.de/


 
 

Veranstalter:  
Veranstalter ist der Landesverband für Menschen mit Körper- und Mehrfachbehinderung NRW e.V. 

(lvkm.nrw). Der lvkm.nrw ist ein landesweit tätiger Selbsthilfeverband für Menschen mit 

Behinderungen und ihre Angehörigen. Sein oberstes Ziel ist es, die Lebenssituation von Menschen 

mit Behinderung und ihren Familien zu verbessern. Die Anliegen, Bedarfe und Wünsche von 

Menschen mit hohem Unterstützungsbedarf nehmen bei unserer Arbeit einen hohen Stellenwert ein. 

Als Dachverband vereint der lvkm.nrw eine Vielfalt regionaler Vereine 

für und mit Menschen mit Behinderung in ganz NRW. Dazu zählen Selbsthilfegruppen, Elternvereine, 

Fach- und Beratungsdienste für Förderung und Familienunterstützung, ambulante Wohnangebote, 

besondere Wohnformen u.v.m. 

 

Kosten (inkl. Verpflegung)  Veranstaltungsort: 
mit Übernachtung: 100€   Jugendherberge Köln Riehl 

mit Übernachtung ermäßigt  
 
ermäßigt sind lvkm-Mitglieder, 
Menschen mit Behinderung und 
Studierende 

80€   City-Hostel 

  An der Schanz 14 

  50735 Köln 

 
    
ohne Übernachtung:  50€  
ohne Übernachtung (ermäßigt)  30€  

 

 

Anmeldung  
per Post an:  

Lvkm.nrw 

Brehmstraße 5-7, 40239 Düsseldorf 

per Mail an:  

janine.helm@lvkm-nrw.de  

Anmeldeschluss: 15.02.2026 

 

 
Sie haben Fragen? 
Kontaktieren Sie: 
 
Janine Helm 
Projektleitung Inkluevo; lvkm.nrw 

Tel.: 0211 612098 

Mobil: 015753135977 

E-Mail: janine.helm@lvkm-nrw.de 

www.lvkm-nrw.de 

www.leichte-sprache.lvkm-nrw.de 

 

Weitere Informationen unter www.lvkm-nrw.de 
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